

# Traces d'OVNI dans un champ à La pratique de la terre brûlée

Un agriculteur de se demande depuis vendredi ce qui s'est passé dans son champ. La terre est comme arrachée et brûlée sur une quarantaine de mètres carrés.

Les gendarmes de sont allés constater le phénomène pour le faire parvenir, selon la procédure habituelle, au ministère de l'Intérieur. Quelques spécialistes des OVNIS sont venus effectuer des relevés.

L'agriculteur est un peu étonné du défilé de curieux qui commence et ne demande qu'une chose : qu'on laisse ses vaches brouter paisiblement l'herbe de son champ de huit vergées.



M. H devant la trace dans son champ du lieu-dit.

Si c'était une soucoupe volante, elle serait bizarrement foutue : la trace de terre brûlée retrouvée la semaine dernière dans un champ à a la forme d'une paire de lunettes, sans les branches (deux gros ronds reliés entre eux). Le sol donne l'impression d'avoir été creusé sur une profondeur de 10 centimètres.

En fait, c'est comme si une motte de terre géante avait disparu, laissant apparaître une terre noire et d'apparence huileuse, tandis que l'herbe sur les bords du « trou » semble desséchée. La taille de la trace est

d'environ quatre mètres sur dix mètres.

F H agriculteur au lieu-dit

est tombé en arrêt devant cette trace en allant traire ses vaches le vendredi 27 octobre à l'aube. Dans la nuit précédente, son voisin, dans la direction du champ, avait aperçu à travers les haies une grande lumière qui avait affolé ses chiens vers 2 h du matin. Comme la route nationale n'est pas trop loin (environ 500 m), il avait conclu à un puissant phare de voiture et s'était endormi.

Il y a une ligne électrique à faible puissance à 100 m de la trace. Rien apparemment ne peut expliquer le phénomène, sauf le fait que la terre à cet endroit est surtout constituée de tourbe. Il n'est pas rare qu'un feu de broussailles consume le sol en profondeur. Mais M. H nous a montré les cendres de feux précédents, dont le résultat n'a rien à voir avec ce qu'il a trouvé vendredi. Et puis, cette nuit-là, l'herbe était très humide. L'environnement est d'ailleurs assez spongieux, à cause de la présence de sources à proximité.

Un ovni dans le ciel ?

# D'étranges traces découvertes dans un champ

Que s'est-il passé, le jeudi 26 octobre à 2 h du matin dans le ciel de ? Difficile à dire d'autant que l'on ne dispose que d'un seul témoignage mais une chose est sûre, il s'est passé un phénomène que l'on ne peut expliquer aujourd'hui, à tel point d'ailleurs, que la gendarmerie alertée, a fait son enquête sur place car contrairement à l'habitude, cette fois-ci, il existe bel et bien des traces, toute végétation sur un rayon de 50 mètres ayant en effet disparu. De là à parler d'ovni, il n'y a qu'un pas d'autant que M. B le seul témoin, est formel. Il a vu une forme lunimeuse.

## Bizarre, vous avez dit bizarre ?

Jusqu'à aujourd'hui, était une commune calme, c'est le moins que l'on puisse dire. Alors que s'est-il passé jeudi dernier à 2 h du matin ? Encore aujourd'hui, la question reste sans réponse. La seule chose que l'on sait, c'est qu'un habitant, M. B pour ne pas le nommer, est réveillé par son chien, un chien qui paraît paniqué. Intrigué, notre homme jette un coup

d'œil dehors et c'est là, précisément qu'il voit une lumière. Il faut bien reconnaître qu'il ne pense pas ovni mais plutôt phare de voiture ou projecteur d'autant qu'il est difficile d'évaluer exactement la distance. Seulement voilà, vendredi, dans la journée, M. H un agriculteur habitant au lieu dit se rend dans l'un de ses champs et, oh surprise, il découvre un terrain affaissé (10 centimètres environ) sur une cinquantaine de mètres alors que toute vie a disparu. L'espace en question est brûlé, sans la moindre végétation. Avouez qu'il y a de quoi être surpris. Il en avertit la gendarmerie qui recueille un second témoignage avant de se rendre sur les lieux pour constater effectivement les faits. Une enquête va maintenant être ouverte mais il faut bien reconnaître que l'on ne dispose que de peu d'éléments et si, du côté des représentants de l'ordre public, on se refusait à parler ovni, on admettait néanmoins le mystère « **il s'est passé quelque chose, c'est sûr... mais vous dire quoi, c'est autre chose !** ».

H. L.